

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul Persepsi Mahasiswa Pendidikan Biologi Angkatan 2021 Universitas Negeri Medan Terhadap Pembelajaran Daring Pada Mata Kuliah Biologi Umum Dimasa Pandemi COVID-19 dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagai syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari banyak pihak yang memberikan dukungan dan bantuan. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada Ibu Aryeni, M.Pd. selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada Ibu apt. Endang Sulistyarini Gultom, M.Si. selaku dosen Pembimbing Akademik. Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada Ibu Prof. Dr. Martina Restuati, M.Si., Bapak Prof. Dr. Muhammad Yusuf, M.Si., dan Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai dengan sebaik-baiknya. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada semua Bapak/Ibu Dosen Biologi atas segala ilmu dan pengetahuan yang pernah diberikan, beserta staf pegawai Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Penyusunan skripsi ini telah melalui berbagai tahap sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan

skripsi.

Teristimewa penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada kedua orang tua tercinta yang telah membesarkan, merawat, mendidik dan selalu memotivasi serta mendoakan penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan studi di Unimed. Penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada kakak dan adik-adik penulis yang selalu memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, sehingga mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Meskipun demikian penulis mengharapkan skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak terkait.

Medan, 29 Juli 2024

Penulis,

A handwritten signature in black ink, consisting of several loops and a long horizontal stroke at the bottom.

Novita Simbolon